

Après un bon repas, un débat enrichissant.

## Débat

## Laxou : rencontre gastronomique

La semaine dernière, les élèves de seconde « bac pro services et restauration du lycée polyvalent régional Stanislas ont eu le plaisir d'accueillir une classe de première « MAFB » du lycée des métiers du bătiment et de l'énergie Emmanuel Hèré de Laxou pour un échange scolaire autour des mèthodes d'acquisition des gestes et postures professionnelles dans les métiers au contact avec le public. En prèsence de M. Hott, représentant du monde professionnel du bâtiment, de Mme Jarousse, membre de l'association Citoyenneté active du Grand Nancy et de leurs professeurs rEspectifs. les élèves ont apprécié à sa Juste mesure, un repas préparé et servi par leurs camarades. lis en ont profité pour examiner, commenter et surtout apprécier les gestes, pratiques professionnelles et tous les codes associés à leur

activité.
En guise de digestif, un échange fourni et constructif entre les lyCéens, a permis aux élèves présents de confronter leurs pratiques et leurs représentations. Le débat ne s'est pas arrêté à cela et a abordé rapidement les problèmes d'emploi dans le monde de demain et les modes d'insertion attendus de la vie citoyenne.

Une rencontre confèrence très Innovante et très riche au cours de laquelle les élèves ont créé de l'amitié. Tous espèrent se retrouver et II est déjà envisagé une visite au lycée Hèrè afin de découvrir toutes les fillères et d'évaluer le sérieux de la formation des métiers du bâtiment et de l'énergie. Ils pourront même acquérir au cours d'exercices pratiques, des gestes techniques de base dans ce que l'on appelle le « second œuvre », toujours très utiles dans la vie courante.